



Les Pharmaciens font de la prévention

Rubrique : actualités - Date : vendredi 18 juin 2010

la MILDT et l'Ordre National des Pharmaciens s'unissent pour une opération de prévention autour des drogues, du tabac et de l'alcool à l'intérieur des pharmacies.

Cette opération débutera lundi 21 juin 2010. Le Parisien souligne L'opération comporte quatre affiches. Sur ces affiches, des questions concrètes : « La dépendance, ça commence quand ? Et moi, j'en suis où ? », « Qu'est-ce que je recherche ? Qu'est-ce que je risque ? », « J'en ai vraiment besoin pour faire la fête ? », « Qui peut m'aider à réduire les risques ? A diminuer ma consommation ? A l'arrêter ? ».

Source : [Le parisien.fr](http://Le.parisien.fr)